

Lunes 10 de diciembre de 2018

"Bienaventurados los que saben dar sin recordarlo, y recibir sin olvidarlo."

Anónimo

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar

20.26

Euro

23.05

ComUniCCo  
Financiero

IMC



## EL ECONOMISTA

### En ley de ahorro, insistirán en bajar sueldos

Tras el revés de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que congeló la aplicación de la Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos, en la Cámara de Diputados se alista un nuevo intento de sujetar los salarios de los funcionarios por abajo de lo que percibe el presidente de la República, además de extender la política de austeridad a todas las instituciones federales. Este lunes se discutirá, al filo del medio día, el dictamen de proyecto por el cual se crea la Ley Federal de Austeridad Republicana en la Comisión de Hacienda de la Cámara baja.

## El Financiero

### SHCP suspende contrataciones en dependencias

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) ordenó a las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal (APF) suspender la contratación de personal y fijar criterios aplicables al ejercicio del gasto público en el pago de indemnizaciones laborales de los servidores que sean separados de sus cargos, empleos o comisiones. En un oficio dirigido a los titulares de las dependencias y entidades de la APF, fechado el 7 de diciembre, Hacienda indicó que la suspensión de contrataciones será una medida de carácter obligatorio, que tiene el objetivo de impulsar una política de austeridad "republicana" que permita la redistribución del gasto público en beneficio de la población menos beneficiada.

## EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

### Secretarios se suman contra la ley de salarios

Un total de mil 414 secretarios de juzgados y tribunales federales se sumaron a la lluvia de amparos tramitados contra la ley federal de remuneraciones que establece que ningún servidor público puede ganar más que el Presidente de la República. En uno de los modelos utilizados por los secretarios de Acuerdos para tramitar el amparo, al que EL UNIVERSAL tuvo acceso, acusaron que dicha ley "es una manifestación del presidencialismo" contraria a la Constitución federal, al condicionar el salario de la burocracia mexicana al del titular del Ejecutivo.

Lunes 10 de diciembre de 2018

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Sistema de Presentación de la Información Sobre la Situación Fiscal 2018 (ISSIF 2018)



Reglas para el Otorgamiento de créditos a los Trabajadores Derechohabientes del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores



Preguntas frecuentes en materia de Precios de comparabilidad"



## NOTAS FISCALES:

SHCP / Informe Semanal del Vocero. Comportamiento de la Economía Mexicana



SHCP / Cuarta Resolución de Modificaciones a la RMF para 2018 y sus Anexos 1, 1-A, 3, 7, 11 y 23



SHCP / Comunicado conjunto sobre el establecimiento del Foro Regulatorio Financiero de Canadá-México-Estados Unidos



## MILENIO

Grupo Milenio Noticias

### En marzo, licitación de refinería en Dos Bocas

El presidente, Andrés Manuel López Obrador, anunció que la licitación para construir una nueva refinería en Dos Bocas, Tabasco, será en marzo del próximo año y que Petróleos Mexicanos (Pemex) contará con 75 mil millones de pesos más en su presupuesto para inversión de 2019. Al presentar el Plan Nacional de Refinación, López Obrador dijo que la nueva refinería tendrá un costo aproximado de 8 mil millones de dólares y se construirá en un terrero de aproximadamente 600 hectáreas el cual, dijo, ya se tiene.

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### López Obrador: CFE tendrá 20 mmdp adicionales al presupuesto

Este fin de semana, el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó este sábado el plan de "rescate" del sector energético. Contemplará la rehabilitación de las 60 plantas hidroeléctricas del país con 20 mil millones de pesos adicionales al presupuesto de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) que solicitará al Congreso de la Unión. Desde la Presa de Chicoasén, el mandatario federal dio a conocer el Programa Nacional de Energía Eléctrica el cual, dijo, tiene como objetivo central volver a hacer autosuficiente al sector y así dejar de comprar a la iniciativa privada el 50% de la energía que se consume en todo el país.

## La Razón

razon.com.mx

### AMLO lanza plan para producir 100% de gasolinas y 33% más petróleo

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador anunció la rehabilitación de seis refinerías y la construcción de una más, con la cual, en un primer año esperarían llegar a una producción de 600 mil barriles de gasolina diarios, aseguró la secretaria de Energía (Sener), Rocío Nahle. En la presentación del Plan Nacional de Refinación, en Paraíso, Tabasco, la titular mencionó que el sistema nacional de refinación tiene una capacidad de procesamiento de mil 540 millones de barriles diarios de crudo.



Lunes 10 de diciembre de 2018

CNNEXPANSIÓN

## EU pone fecha límite para acuerdo comercial con China

El representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, dijo el domingo que considera el 1 de marzo "una fecha límite fija" para llegar a un acuerdo sobre el comercio con China, y que de no ser así se impondrán nuevos aranceles. "En lo que a mí respecta, es un plazo fijo. Cuando hablo con el presidente de Estados Unidos, no está hablando de ir más allá de marzo", dijo Lighthizer en el programa Face the Nation de la CBS, refiriéndose a la reciente decisión del presidente Donald Trump de demorar la imposición de aranceles hasta el 1 de marzo mientras continúan las conversaciones.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(09/12/18)	8.00
TIIE 28 (07/12/18)	8.3472
CETES 28 (04/12/18)	7.95
FIX (05/12/18)	20.2609
Reservas internacionales (mdd) (30/11/18)	173
BONO 10 (20/11/18)	9.11

Inflación * (NOV/18)	4.72
Inflación subyacente * (NOV/18)	3.63
UDIS (10/12/18)	6.192879



## Buscan negociar en bloque en NAIM

Las constructoras que participan en el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) llegarán a acuerdos con el Gobierno ante la cancelación del proyecto, pero lo harán en bloque y no de manera individual. Hasta ahora, las compañías contemplan ejecutar acciones colectivas, ya sea para aceptar o rechazar la propuesta de cancelación que presenta la actual Administración federal, reveló una fuente involucrada en el proceso. Sin embargo, sostuvo, también existe la previsión de que las compañías acepten un convenio bajo la cláusula de terminación anticipada de obra, la cual está contenida en los contratos.

## El Sol de México

### El salario no alcanza y el doble tampoco: Raúl Beyruti

El presidente de GINgroup, Raúl Beyruti Sánchez considera que ante el costo de la vida en México, un salario mínimo de entre 20 mil y 25 mil pesos al mes apenas alcanzaría a un trabajador para satisfacer las necesidades de su familia. Para el empresario, el país tiene el potencial para alcanzar ese nivel salarial a finales del sexenio de Andrés Manuel López Obrador. En entrevista con El Sol de México habla del planteamiento que hizo del presidente de México desde su campaña para duplicar el salario mínimo general de 88 pesos diarios, comenzando desde el norte de la República. "El salario mínimo no alcanza y lo doble tampoco", aclara.

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

Lunes 10 de diciembre de 2018

 REUTERS MÉXICO

## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 10 de diciembre

**ECONOMÍA** \* El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo el domingo que a más tardar en marzo se empezarán a licitar las obras de una nueva refinería que forma parte de un ambicioso plan de su gobierno para reducir las cuantiosas importaciones de gasolina que realiza el país. **GBM** - El presidente de México presentó su Plan Nacional de Refinerías, que contempla MX\$75,000 millones adicionales al presupuesto de PEMEX para 2019 que se destinarán a la Refinería de Tabasco.

 **La Jornada**

## Aplazan pago de impuestos por más de 81 mil mdp

Sólo nueve grandes corporativos que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concentraron el año pasado 81 mil 70 millones 700 mil pesos en impuestos diferidos, facilidad que otorga la ley para postergar el pago de contribuciones, pese a que en conjunto reportaron ventas por 2 billones 958 mil millones de pesos, cifra equivalente a 52 por ciento del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2019, que se estima alcanzará 5.6 billones de pesos. El monto de contribuciones diferidas el año pasado es ligeramente inferior a los recursos destinados a salud hasta el tercer trimestre de este año, cuando alcanzaron 89 mil 471.5 millones de pesos.



 NOTICIEROS  
**Televisa**

## Prevén una 22 grados centígrados y lluvias aisladas para la Ciudad de México

Este lunes se espera cielo nublado con posibles bancos de niebla o neblina en las primeras horas de la mañana, así como potencial de lluvias aisladas en la Ciudad de México y el Estado de México por la tarde-noche, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En el reporte del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), también pronosticó que en el municipio de Texcoco y en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México, prevalecerá cielo nublado con bancos de niebla o neblina en las primeras horas de la mañana, además de lluvias aisladas por la tarde-noche.